

Monsieur le Rédacteur en Chef,

Abonné Ouest-France de longue date, j'ai toujours suivi avec attention l'actualité régionale, et je désire aujourd'hui attirer votre attention sur un sujet traité par votre organe de presse, qui me semble déplacé, voire indigne d'y figurer.

En effet, « l'image de la semaine » parue le Samedi 10 Octobre en pages St Lô me semble être « de la désinformation » pure et simple !

La légende de cette photo, moralisatrice, vous à t-elle été fournie « par le service com » de RTE, ou s'agit-il de l'imagination débridée de l'un de vos journalistes voire du correspondant local de votre journal ?

Cette accusation sans aucun fondement réel est une insulte et un mépris flagrant, et jette l'opprobre sur les nombreux citoyens et riverains qui ont pris part, sur 150 Kms, à cette - vaine - lutte contre cette ligne controversée !

Diffamons, diffamons, il en restera toujours quelque chose, paraît-il !

Outre le fait que les anti THT n'ont jamais « occupé » les bases de pylônes (dans quel intérêt, et les gendarmes et vigiles ont toujours bien effectué leur tâche) l'on devine fort bien que ce constat détestable est le fait d'un déversement clandestin d'encombrants comme il en existe de nombreux cas, et non de militants anti THT (que j'ai cottoyé d'assez près pour pouvoir affirmer que ceux ci avaient d'autres préoccupations moins terre à terre que posséder puis se débarrasser de « cet inventaire à la Prévert » !)

Ingénuement, je me demande donc « à qui profite le crime », et, toujours ingénuement, espère voir publier ce rectificatif ...réaliste !

Je vous prie de croire, Mr le rédacteur en chef, en l'expression de mes meilleurs sentiments.